

L1: Jes 42,5a.1-4.6-7 ; L2: Apg 10,34-38; Ev: Lk 3,15-16.21-22

Taufe des Herrn

9. Januar 2022

Der Himmel tat sich auf und eine Stimme sprach:
Das ist mein geliebter Sohn; auf ihn sollt ihr hören.

Im Rahmen des lokalen Pastoralplanes unserer Gemeinde wurden 12 Leitsätze verabschiedet. Hier ist der Leitsatz des Monats Januar:

Leitsatz des Monats:

Offenheit: Wir schaffen und fördern Beziehungen, engagieren uns für eine intensive Vernetzung und Zusammenarbeit in den Stadtteilen und heißen Menschen, die neu zu uns kommen, willkommen.

Die Gottesdienste

	St. Josef-Kirche	St. Marien-Kirche
Samstag	17.30 Uhr	18.45
Sonntag	08.30 Uhr 11.00 Uhr Katharinenkloster 09.00 Uhr	09.45 Uhr
Montag	09.00 Uhr	
Dienstag		15.00 Seniorenmesse
Mittwoch	09.00 Uhr Begegnungszentrum Sprickmannplatz 14.30 Uhr Seniorenmesse	
Donnerstag		09.00 Uhr
Freitag	18.00 Uhr	

Kollekte: für die Gemeinde

Prediger am Wochenende 8./9. Januar ist Pfr. Ulrich Messing

- Veranstaltungen / Termine in Kinderhaus
- Veranstaltungen / Termine in Sprakel

Das Konzert

zum Neuen Jahr für Orgel und Trompete am Sonntag, 16. Januar, muss coronabedingt leider ausfallen.

**Team
Fairer Handel**

■ Fair gehandelte Waren werden wieder angeboten am Samstag zwischen 10 – 12 Uhr im Pfarrzentrum. Es besteht auch die Möglichkeit, sich die Waren über den Lieferservice nach Hause bringen zu lassen. Bestellungen werden telefonisch aufgenommen unter Tel. 21 85 38 (Gertrud Vester) und Tel. 21 14 86 (Danica Seremet).

Taufe des Herrn

■□ Traditionell endet mit dem Fest der Taufe Jesu am 9. Januar der Weihnachtsfestkreis und es beginnt nun wieder die Zeit im Jahreskreis. Wir laden zu den Gottesdiensten ein.



Der Gemeinderat

Segensfeier zum neuen Jahr am Montag, 10. Januar, um 9 Uhr in der St. Josef-Kirche.

□ St Marien tagt am Montag, 10. Januar, um 19.30 Uhr im Marienheim.

Afrikatag



■□ **am 16. Januar - die Solidaritätskollekte**

Mit der Kollekte am Afrikatag setzen wir ein Zeichen der Solidarität mit den jungen Frauen, die dem Vorbild der Ordensschwestern folgen und die Frohe Botschaft in die Tat umsetzen. Eine gute Ausbildung ist eine der wirksamsten Formen der Hilfe. Schwesterngemeinschaften, die über keine internationalen Beziehungen verfügen, fällt es jedoch oft schwer, die Ausbildung ihres Nachwuchses zu finanzieren. Die Zuwendungen aus der Sammlung am Afrikatag helfen ihnen dabei. Die Kollekte trägt so nachhaltig zur Förderung einer ganzheitlichen Entwicklung bei.

**Krippen-
ausstellung**

■□ Die Bürgervereinigung Kinderhaus will auch in Corona-Zeiten ihre traditionelle Krippenausstellung im Heimatmuseum Kinderhaus präsentieren. Bei einem Besuch der Krippenausstellung müssen die 2G Regeln und eine Maskenpflicht beachtet werden. Die Ausstellung ist bis zum 30. Januar 2022 jeweils sonntags von 15 - 17 Uhr zu sehen. Der Eintritt ist frei !

**Internationale und
meditative
Kreistänze**

■□ Der ökumenische Tanzkreis freut sich über neue Mitanzende. Wer sich gern zu Musik bewegt und Körper, Geist und Seele etwas Gutes tun möchte, ist herzlich willkommen. Wir treffen uns alle zwei Wochen von 18 – 19.30 Uhr am Idenbrockplatz. Tanzerfahrung ist nicht erforderlich. Kommen Sie am Montag, 10. Januar 2022. Kontakt: Dorothee Stüttgen, Tel. 0251 – 21 11 20

Die Sternsinger

■□ haben es nicht geschafft, alle Familien zu besuchen, die dies gern gesehen hätten. Das bedauern wir sehr – bitten aber auch um Verständnis.

In unseren Kirchen stehen Sternsinger-Tische, an denen sich jede und jeder bedienen kann. Dort gibt es kostenlose Segensaufkleber, Überweisungsträger und Spendentüten.

Es wäre sehr schön, wenn Nachbarn und Freunde einen Segen für andere mitnehmen könnten, die nicht in der Lage sind, sich in der Kirche einen solchen abzuholen. Damit wird die Nachbarin oder der Freund ebenfalls zum „Segens-Bringer“ für andere. Auf unserer Homepage haben wir außerdem eine Möglichkeit zur Online-Spende eingerichtet.

Die Sternsinger-Teams bedanken sich bei allen, die die Sternsinger-Aktion 2022 in der ein oder anderen Weise unterstützt haben und dem Motto „Gesund werden – gesund bleiben; ein Kinderrecht weltweit“ damit zur Geltung verholfen haben. Übrigens: unter www.sternsinger.de kann man sich umfassend über die diesjährige Sternsingeraktion informieren.

Seniorenmesse

■□ Am Dienstag um 15 Uhr in der St. Marien-Kirche und am Mittwoch um 14.30 Uhr in der St. Josef-Kirche. Es ist im Anschluss kein Kaffeetrinken.

Taizé-Gebet

■□ am Sonntag, 23. Januar, um 18.30 Uhr in der St. Josef-Kirche.

Caritas Tagespflege Papst-Johannes-Paul-Stift

Wir haben noch Plätze frei!

Das Angebot der Tagespflege richtet sich an Menschen, die zuhause allein oder mit ihren Angehörigen leben, über Tag Unterstützung, Betreuung und Förderung wünschen oder benötigen.

Die Tagespflege bietet älteren Menschen eine sinnvolle Tagesgestaltung und Abwechslung durch unterschiedliche Einzel- und Gemeinschaftsangebote.

Die Pflegekassen unterstützen die Finanzierung zusätzlich zu den Leistungen der ambulanten Pflege.

Es besteht die Möglichkeit einen kostenlosen Probetag zu vereinbaren.

Bei Interesse und Fragen können Sie sich gerne bei uns melden.
Telefon: 0251 986208750

Statistik St. Marien und St. Josef für das Jahr 2021

	2021	2020
Pfarrmitglieder, HWS	8081	8308
Sonntägl. Kirchenbesucher	185	313
Taufen	41	43
Wiederaufnahme	2	2
Konversionen	1	--
Kirchenaustritte	111	62
Beerdigungen	131	137
Erstkommunionkinder:	73	32
Firmungen	56	
Trauungen	2	5

**Das Sechs-
Wochen-/
1. Jahresamt**

■ feiern wir am Samstag, 8.1., um 17.30 Uhr in der St. Josef-Kirche für Franz Prangemeier

□ feiern wir am Sonntag, 9. Januar, um 9.45 Uhr in der St. Marien-Kirche für Waldemar Podberezny,

■ am Samstag, 15. Januar, um 17.30 Uhr in der St. Josef-Kirche für Katharina Tholen und Wilma Eller

□ am Sonntag, 16. Januar, um 9.45 Uhr in der St. Marien-Kirche für Albert Ahmann